
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Due del mese di Luglio regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superfìcie e di proprietà nella zona artigianale"

- PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Regolamemto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- ^àneed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:20 ore 20:25

3. Campo Raffaella Componente ore 19:20 ore 20:20

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:14 ore 20:00

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:20 ore 20:15

6. Maizullo Nicola Componente ASSENTE

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:25 ore 20:25

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 19:00 ore 20:25

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 20:25



Espleta le funzioni di segretario il componente Saija Giuseppe

Il Vice Presidente Presiede dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Si tratta il punto 11 all'O.d.G.: "Varie ed eventuali"-

Alle ore 19:25 entra il componnete Miano;

Alle ore 19:30 entra il componente Ilacqua;

La commissione dibatte sulle cattive condizioni delle aree giochi in quanto molti consiglieri evidenziano di

aver ricevuto numerose segnalazioni dai cittadini e di aver constatato personalmente il degrado e i pericoli

esistenti.

Quanto sopra anche in vista della stagione estiva, e per accellerare i tempi di ripristino si decide di

convocare, per i prossimi giorni, l'assessore al ramo.

Alle ore 20:05 esce il componente Giunta.

La commmissione decide altresì di sentire l'assessore Munafò per capire quale è stato l'esito della

manifestazione d'interesse e comprendere quali tipi di programmi e interventi l'aministrazione intende

intraprendere in vista della prossima estate Barcellose.

Alle ore 20:15 esce il componente Ilacqua.

Il componente Bucolo, avendo appreso da organi di stampa che è stato assegnata la gestione dei parcheggi a

pagamento, ritiene che sia opportuno approfondire l'argomento con il dirigente di settore.

I componenti presenti concordano e decidono di audire in commissione il dirigente di settore.

Alle ore 20:20 esce il componente Campo

La seduta viene chiusa alle ore 20:25 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO /IL VICE PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
PROVINCIA DI MESSINA

m Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

febale n° 97 de[03.07.2019
L'anno duemila diciannove, il giorno tre del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12-00 s' " ■ ■

mmuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

"Tutela degli animali e lotta al randagismo"
- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e

concessione lotti m diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"
- PSR 2014-2020 - softomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle

fojsteda incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di
indirizzo politicoper P Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità
- Regolamento di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

Studio proposte per la redazione del Piano Urbano del Mobilità (PUM)
-

- Nu.,0 OmfmBlcoio; . I. g„u„ne
Piano del centro Storico: prescrizioni e norme tecniche.

-  . Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

f  ASSENTE:2. Bucolo Emanuele Componente «re 12:10 ore:13,i5
Campo raffaella Componente ASSENTE

Vicepresidente ore 12:10 ore 13,25:
5. GiuntaCarmelo Componente ore 12:30 ore-1321
6. Ilacqua Daniela componente ASSENTE
7. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13:25
•  Sebastiano Componente ore 12:30 ore:13.25
PmoAngehta Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ,-,.,0

ORA ENTRATA ORA USCITA

ASSENTE :

ore 12:10

ASSENTE

ore 12:10

ore 12:30

ASSENTE

ore 12:15

ore 12:30

ASSENTE

ore.i3,15

ore 13,25;

ore:13,21

ore 13:25

ore: 13,25



Il Vice Presidente accertato il numero legale dichiam aperta la seduta alle ore 12 30
spleta le funzioni di segretario il componente Maizullo Nicolino

Si discute del seguente punto: Modifica ed integrazione Regolamento lotti artigianali
Come da convocazione si attende il Dr Raffaello Lucchesi in attesa si aure la d" •
sull'argomento all'ordine del giorno. ^ discussione
Alle ore 12,39 entra il componente Giuseppe Saija
Alle ore ,2.45 entra il Dr Raffaello Lucchesi assieme alla D.ssa Bartolone spiega il suo ritardo in
quanto é andato dalla Dirigente Dottotessa Elisabetta Bartolone perch/venga ̂ 1^1
^^.^.«ritienechelacommlssi^
La commissione chiede:

-Mercato ortofrutticolo i locali sono agibili e collaudati?
R: no perché i lavori devono ancora essere consegnati.
-è stato preparato un bando?

R ancora no.

I.'. dITbT': -I» fo™ d. d.,,.La D.ssa E. Bartolone risponde: ancora no.

Il D, L„och.dl .d, fc

irir

Il Dr Lucches. aflfemra che è necessario distinguere le due fasi di completamento dell'opera e con,
successivamente di gestione. consegna e

n com^nente Miano Sebastiano chiede notizie sull'area artigianale e chiede se ci sono altri lotti.

Lucchesi: tutti i lotti sono stati assegnati, mancano solo 2 lotti uno si può fare l'assegnazione l'aln. • .
regnare. Il Comune ha interesse per l'assegnazione in proprietà ed anche le ditte "
fi com^nente Bucolo Emanuele chiede: quanto tempo hanno le ditte per costruire e se è previsto un canone.
R. Per .1 tempo d. costrurre vige, anche nell'area artigianale, il regolamento edilizio E' n.evi,r
manutentrvo. trpo condominio, con quote millesimali Canone manutentivo gestionale " ""
Il componente Marzullo chiede chi Deve mantenere la pulizia ed il decoro delle aree.
R: Il comune perché sono beni del comune. Nei lotti assegnati le ditte



Alle ore 13.15 esce il componente Emanuele Bucolo.
Il componente Miano chiede notizie sul florovivaismo?
R Non si sa nulla. Nella delibera di adeguamento ISTAT
La seduta viene chiusa alle ore 13.25 tomeM a riunirsi come da convocazione

e tratto .1 presente verbale che previa letture e conferma viene sottoscritto.
Segretaijo ^

n ViceF^^idente

lOsuè óitti



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 98 del 4/07/2019

L'anno duemiladiciannove, il giorno quattro del mese di luglio, regolarmente convocata alle ore

19:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-"Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione

lotti in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico

per l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Regolamento Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. llacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9, Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

ASSENTE

ore 19:30

ore 19:20

ore 19:22

ore 19:20

ore 19:22

ore 19:25

ASSENTE

ore 19:30

ore 19:15

ORA USCITA

ore 20:20

ore 20:20

ore 20:20

ore 20:15

ore 20:20

ore 20:20

ore 20:20

ore 20:17



Presiede la seduta il Componente Campo.

espleta le funzioni di segretario il Consigliere Giunta Carmelo

la seduta è dichiarata aperta alle ore 19:25. In apertura, con riferimento al punto 2 all'O.d.g., il

componente Miano propone alla commissione di predisporre un atto di indirizzo al fine si

sollecitare Tamministrazione ad attivarsi affinché l'ufficio tecnico proceda alla quantificazione

delle spese necessarie alla manutenzione e pulitura dell'area artigianale, come previsto dal

regolamento.

Alle ore 19:30 entrano i componenti Bucolo e Gitto, quest'ultimo subentra nel presiedere la seduta.

Il Consigliere Miano afferma che la quantificazione è necessaria di modo che i proprietari in diritto

di superficie e di proprietà possano corrispondere all'Ente comunale un canone per il mantenimento

dei servizi previsti dal regolamento.

La commissione è concorde e dibatte sulla necessità di curare e valorizzare tutta l'area artigianale

che versa in pessime condizioni.

Il componente Marzullo, con riferimento al punto 8, sollecita il Presidente della Commissione ad

attivarsi insieme all'assessore al ramo per avviare un tavolo tecnico con il responsabile del settore

di Edilizia privata e con il prof. Gangemi affinché venga chiarita la posizione in merito alle

costruzioni a cortina.

Alle ore 20.15 esce il componente Ilacqua.

Si apre il dibattito sulla proposta di Marzullo.

Alle ore 20:17 esce il componente Saija.

Il componente Miano ritiene che si debba istituire una commissione ad hoc.

La Commissione decide di elaborare dei un quesiti da inviare all'Ufficio tecnico e per conoscenza

al prof. Gangemi.

La commissione si chiude alle ore 20:20

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SE^^TAjpo;::^ ^



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Cinque del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini":

-• Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

— Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

— Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

— Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

—  "^ariC; ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ASSENTE

ore 12:15 ore 13:00

ASSENTE

ore 12:17

ore 12:15

ore 12:15

ore 13:00

ore 13:00

ore 13:00

ASSENTE

ASSENTE

ore 12:15 ore 13:00



10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Ilacqua Daniela.

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:15.

Si tratta il punto all'Ordine del Giorno: Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la

gestione;

La commissione attende l'arrivo dell'lng Perdichizzi

Alle ore 12;17 entra il componente Giunta

Alle ore 12:35 entra in commissione il dirigente Perdichizzi,

I componenti chiedono a riguardo della cattiva manutenzione della zona artigianale in quanto tutta l'area

necessita di interventi di messa in sicurezza e pulitura.

I componenti fanno presente che il regolamento prevede che il comune effettui gli interventi necessari e che i

proprietari in diritto di superficie o di proprietà suddividano le spese degli interventi in quote millesimali.

II Dirigente risponde che non è a conoscenza del regolamento che prevede quote millesimali per la copertura

di servizi a carico dell'utente.

I componenti chiedono in merito al non completamento del mercato ortofrutticolo.

L'ing. Perdichizzi risponde che va completato con la fornitura di energia elettrica e con 1' inpianto anti-

incendio, mentre per quanto riguarda l'asfalto della parte lato strada sarà realizzato a breve attraverso attuale

finanziamento regionale.

Precisa che con questi interventi si può procedere al collaudo dell'opera.

II componente Bucolo chiede quali tempi si prevedono per il completamento delle procedure previste.

L'ing. risponde che due mesi dovrebbero essere sufficienti.

Alle ore 13:00 esce il componente Giunta.

La seduta viene chiusa alle ore 13:00 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEG^ETi^WO IL VI^E Pl^ESIIJENTE

ì



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Nove del me.se di Luglio regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita !a II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione de! regolamento per l'assegnazione dei lòtti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

- PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

-  Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Buccio Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 12:45

ore: 12:15

ASSENTE

ASSENTE

ore 12:20

ore 12:15

ore 12:15

ASSENTE

ore 12:20

ASSENTE

ore 13:30

ore 13:30

ore 13:30

ore 13:30

ore 13:30

ore 13:30



Espleta le funzioni di segretario il componente Miano Sebastiano.

11 Vice Presidente Presiede dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Si tratta il punto 11 all'O.d.G.: "'Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti

artigianali e concessione lotti in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

Si apre dibattito e confronto sul punto in discussione, a conclusione i componenti all'unanimità ritengono che

il regolamento attualmente in vigore è soddisfacente, diversamemnte la sua applicazione per la parte che

concerne la manutenzione è assolutamente inapplicata.

Quanto sopra produce uno stato di degrado che necessita di immediati interventi ai fine di rendere l'area

vibile e decorosa.

In particolare a seguito di sopralluogo sì è appurato che l'area è invasa da rifiuti di vario tipo, sterpaglie e

pericoli legati all'incuria.

Si riporta anche la carenza della segnaletica stradale.

Alle ore 12:45 entra il Presidente Maio.

La commissione ritiene che lo stato di degrado dell'area, oltre a costituire pericoli per le persone e i veicoli

transitanti, possa essere un deterrente per l'acquisto dei lotti rimanenti in diritto di superficie o proprietà.

Ad oggi i componenti della commissione, ritengono che il punto possa essere esitato senza apportare

modifiche al regolamento; tuttavia, considerate le audizioni dei Dirigenti Perdichizzi e Bartolone, decide di

sollecitare l'Amministrazione, attraverso un atto d'indirizzo, per far applicare il regolamento in tutte le sue

parti ed in particolare per ciò che riguarda la pulizia e la manutenzione dell'area (art. 17 del regolamento

approvato con Delibera C.C. n. 32 del 30/09/2011 ).

Alle ore 13:00 esce Gilto.

Alle ore 13:15 esce Miano; assume la funzione di segretario il componente Bucolo.

La seduta viene chiusa alle ore 13:30 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDE» TE.

fj. Ih-



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

IVerbaie n"" 1 OÌ"^rì Ó//07/2QÌ 9

L'anno duemìladiciannove, il giorno dieci del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:00. si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e concessione lotti

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Regolamento di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche:

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:15 ore 13:00

3. Campo Raffaella Componente ore:12.15 ore 13:25

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:24 ore 13:07

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:20 ore 13:25

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore 13:25

7. Miano Sebastiano Componente ASSENTE

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:00 ore 13:25



10. Saija Giuseppe Componente ore: 12.30 ore 13.18

Espleta le funzioni di segretario il componente Campo Raffaella.

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

11 componente Bucolo chiede quante richieste sono pervenute nell'ambito dell'avviso per l'estate

Barcellonese. L'Assessore risponde che ne sono arrivate una trentina, ma qualcuno ha rinunciato o rinuncerà

a causa delle misure di sicurezza che sono divenute molto restrittive: è necessario infatti predisporre un

piano sanitario con presenza dell'autoambulanza e piano di sicurezza.

Alle ore 12:24 entra Giunta.

11 Consigliere Campo chiede cosa l'amministrazione abbia organizzato su propria iniziativa.

L'assessore riferisce che l'amministrazione ha organizzato la Festa dello sport dal 20 al 22 Luglio, l'intergrest,

su proposta della Consulta giovanile e sta valutando la possibilità di organizzare il Carnevale estivo.

Alle ore 12.30 entra il componente Saija.

Interviene in commissione il consigliere Mamì, il quale chiede perché alcune proposte per ottenere i fondi

del 2% relativi alla Democrazia partecipata siano state respinte. In particolare fa riferimento alla proposta che

prevedeva, tra le altre cose ispirate al rispetto dell'ambiente, di installare cestini per la differenziata.

L'assessore risponde che su 11 proposte ne sono state respinte 2: quella che prevedeva l'installazione dei

cestini e quella relativa al servizio informagiovani; si tratta di progetti che propongono una duplicazione di

servizi. Nel caso di specie, i cestini sono previsti all'interno del piano ARO, che ne dovrebbe collocare circa

2000, pertanto l'Ente non intende finanziare un servizio che una ditta deve dare, verrebbe meno il principio di

efficacia.

11 Consigliere Campo fa notare il paradosso del fatto che i cestini manchino ovunque. Il progetto nasceva

proprio dal desiderio di giovani di intervenire su una città lasciata allo sbando, sempre più sporca.

L'Assessore afferma che si tratta di due aspetti differenti: la critica alla ditta è un fatto, il principio secondo

cui si respinge tale proposta si basa su ciò che è previsto che la ditta faccia.

Giunta esce alle 13.07

il consigliere Mamì sottolinea che la risposta del comune non è conforme a quanto si stabilisce nell'appalto,

in quanto il capitolato non dà l'esclusiva alla ditta ma prevede 1' installazione di un numero finito di cestini.

Ne consegue che chiunque può integrare o fare attività di sensibilizzazione.

Alle ore 13.18 esce Saija.

L'assessore ribadisce che tale spesa ricade nel piano ARO e non può essere finanziata extra. Mamì dice che

non è così. Marzullo chiede copia degli atti.

Dopo acceso dibattito, la seduta si conclude alle ore 13.25.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO A VICE PRJ«IDENTE

«GAJVJ)



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Undici del mese di Luglio regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

— "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lòtti artigianali e concessione ÌStìi

in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Regolamernto di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche;

— Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

— Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

— Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

— Varie ed evéhtuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore: 12:30 ore 13:45

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore: 12:02 ore 12:59

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:20 ore 13:30

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:20 ore 13:45

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:25 ore 13:45

8. Pino Angelìta Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:05 ore 13:45

IO. Saija Giuseppe Componente ASSENTE



Espleta le funzioni di segretario il componente Marzullo Nicola

Presiede la seduta il componente Ilacqua Daniela che dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Si tratta il punto 1 1 all'O.d.G.; "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti

artigianali e concessione lotti in diritto di superficie e di proprietà nella zona artigianale"

La commissione dibatte sul punto ed elabora l'atto d'indirizzo da inviare all'amministrazione al fine

sollecitare gli interventi di messa in sicurezza, pulitura e decoro dell'area artigianale.

Alle ore 12:30 entra il Vice Presidente Gitto e assume la presidenza della commissione.

Si continua con la discussione e l'eborazione dell'atto d'indirizzo.

Alle roe 12:59 esce il componente Giunta.

Alle ore 13.13 esce il componente Bucolo e rientra alle ore 13:20.

Alle ore 13:25 esce il componnele Ilacqua.

Si trascrive di seguito quamto elaborato dai componeti della commissione come atta d'indirizzo rivolto

all'amministrazione comunale.

*'La seconda commissione consiliare, al fine di avanzare nuove proposte, ha esaminato il regolamento dei

lotti artigianali, ha audito la dott.ssa Bartolone ed ha rilevato che l'art. 17 del regolamento dei lotti artigianali

approvato con D.C. N° 32 del 30 settembre 2011, impone che i concessionari dei lotti artigianali

corrispondano un canone annuo manutentivo fissato dall'ente con apposita delibera di G.C., sulla base della

spesa preventivata per la muntenzione ordinaria e straordinari e successivamente stimata sulla base dei costi

effettivamente sostenuti nel biennio precedente concernenti la munutenzione di impianti elettrici, strade,

impianti fognari ecc.

Tale ripartizione sarà effettuata in base a tabelle millesimali proporzionali alla suoperficie allegate all'alto

emesso dalla Giunta, pertanto i sottoscritti C. C. chiedono alla'amministrazione di dare mandato all'uffico

tecnico affinchè effettui il calcolo dei costi necessari per le opere di manutenziomne ordinaria e straordinaria,

necessario per effettuare la ripartizione proporzionale delle spese e di conseguenza del canone annuo da far

corrispondere ai concessionari sia in diritto di suoperficie che di proprietà. Quanto sopra al fine di

rimpinguare le case comunali e garantire il decoro e la sicurezza di tutta l'area artigianale".

La seduta viene chiusa alle ore 13:45 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

DeJ/Chc si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

[L SEGRKTv IL VICE PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Dodici del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la li Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

min.

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- "iylpi^ca ed mtegràziòne del regolamento per rassegnazionefdei iottEàrtigilinaU e concessióne iottj

in diritto ai superficie e di proprietà nella zona artigianale"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Regolamento di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione modifiche

— Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM)

— Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

— Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:00 ore 13:30

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:28 ore 13:30

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:20 ore 13:30

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:20 ore 13:30

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:20 ore 13:30

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:10 ore 13:30



10. Saìja Giuseppe Componente ore: 12.20 ore 13:20

Espleta le funzioni di segretario il componente Saija Giuseppe.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Si tratta il seguente punto: "Modifica ed integrazione del regolamento per l'assegnazione dei lotti artigianali e

concessione lotti in diritto di superfìcie e di proprietà nella zona artigianale"

Si apre discussione sul punto, il vice presidente chiede che venga data lettura dell'atto d'indirizzo stilato nella

commissione di ieri al fine di rendere edotti tutti i componenti presenti del contenuto della proposta.

Il predetto atto verrà inviato all'amministrazione e agli uffici di competenza.

Si procede con la lettura.

Alle ore 12:28 entra il componente Giunta.

Si continua con la lettura e l'analisi.

La commissione decide di apportare delle modifiche e stilare l'alto come di seguito riportato.:

"La seconda commissione consiliare, al fine di avanzare nuove proposte, ha esaminato il regolamento dei

lotti artigianali, ha audito la dott.ssa Bartolone ed ha rilevato che l'art. 17 del regolamento dei lotti artigianali

approvato con D.C. n° 32 del 30 settembre 2011, impone che Ì concessionari dei lotti artigianali

corrispondano un canone annuo manutentivo fissato dall'ente con apposita delibera di G.C. sulla base della

spesa preventivata per la manutenzione ordinaria e straordinaria e successivamente stimata sulla base dei

costi effettivamente sostenuti nel biennio precedente concernenti la manutenzione di impianti elettrici, strade,

impianti fognari ecc.

Tale ripartizione sarà effettuata in base a tabelle millesimali proporzionali alla superfìcie allegate all'atto

emesso dalla Giunta, pertanto i sottoscritti C.C. chiedono all'amministrazione di dare mandato all'ufficio

tecnico affinchè effettui il calcolo dei costi necessari per le opere di manutenzione ordinaria e straordinaria,

necessario per effettuare la ripartizione proporzionale delle spese e di conseguenza del canone annuo da far

corrispondere ai concessionari sia in diritto di superficie che di proprietà.

Quanto sopra al fine di garantire la pulizia, il decoro e la sicurezza di tutta l'area artigianale"

A conclusione dei lavori odierni, dopo ampio dibattito, la commissione decide di esitare il punto e di

inoltrare la proposta alla Presidenza del Consiglio, la quale provvederà ad inviare l'atto agli organi

competenti

Il Vice Presidente mette in votazione quanto sopra stilato e concordato.

Tutti i componenti presenti all'unanimità si dichiai'ano favorevoli.

Alle ore 13:20 esce il componente Saija ed assume i ruolo di segretario il componente Marzuilo

La seduta viene chiusa alle ore 13:30 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEQJ^TARIO P^TOENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Sedici dei mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:00, sì è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sul seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta ai randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Regplamiento, di Polizia mortuaria ed edilizia cimitérialé: stùdio è Valutazione modifiche;

- Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:05 ore 13:30

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:22 ore 13:30

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:15 ore 13:30

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:20 ore 13:30

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:20 ore 13:20

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:10 ore 13:230

10, Saija Giuseppe Componente ore: 12,00 ore 13.30



Espleta le funzioni di segretario il componente Bucolo Emanuele

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Si tratta il seguente punto: "Regolamento di Polizia mortuaria ed edilizia cimiteriale: studio e valutazione

modifiche;"

Alle ore 12:22 entra il componente Giunta.

Premesso.

- che la Seconda Commissione ha analizzato ed approfondito il suddetto regolamento stilando un elenco di

domande da sottoporre al dirigente di settore, riscontrabili nel verbale n° 70 del 10/05//2019;

- che il Dirigente Perdichizzi è stato audito in commissione in data 27/05/2019 i cui contenuti sono riportati

nel verbale n° 80 del 27/05/2019;

-  che il Dirigente per le risposte inevase si è impegnato a ritornare in commissione a breve distanza di

tempo, ovvero per il 31/05/2019;

-  che la commissione ha più volte convocato, il dirigente tramite l'ufficio di presidenza, senza aver

riscontro.

Per quanto premesso il consigliere Saija propone che bisogna modificare il regolamento in quanto emergono

numerose incongruenze, tipo:

-  è prevista la cremazione gratuita a chiunque ne faccia richiesta indipendentemente dal censo;

-  necessario far una mappa toponomastica visibile ai due ingressi;

-  è necessaria la segnaletica;

-  è necessario per consentire la rotazione delle concessione scadute stabilire a carico di chi sono le

spese di esumazione in mancanza di rinnovo di concessione;

-  bisogna stabilire che le concessioni all'interno del cimitero sono tutte comunali;

In conclusione il consigliere Saija propone di inviare tutto alla prima commissione per la modifica e 1'

aggiornamento del regolamento cimiteriale.

11 Componenti all'unanimità concordano con quanto evidenziato dal consigliere Saija e ritengono che le

domande emerse nel verbale n° 70 vadano approfondite dall'amministrazione al fine di eliminare le molte

incongruenze presenti nell'attuale regolamento, riscriverlo e renderlo più adatto e funzionale alla realtà

Barcellonese.

Alle ore 13:20 esce il componente Miano.

La seduta viene chiusa alle ore 13:^0 e tornerà a riunirsi come da convocazione.
Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO T^^ICE ptójSIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Diciotto del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 22

min.

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

-  Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM)

- Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per rultim^ione e la gestipue;

-  Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ASSENTE

ore 12:05

ASSENTE

ore 12:17

ore 12:20

ASSENTE

ore 12:22

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ore 13:15

ore 13:15

ore 13:15

ore 13:15

Espleta le funzioni dì segretario il componente Miano Sebastiano.



Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:22.

Si tratta il seguente punto: "Nuovo mercato ortofrutticolo: studio proposte per l'ultimazione e la gestione";

La commisione inizia la discussione sul punto in argiomento e decide di stilare quanto segue:

Premesso:

-  che in data 03-07-2019 la II commissione consiliare ha audito sul punto in argomemnto la dirigente

Bartolone e il funzionario Lucchesi (vedi verbale n° 97);

-  che nelle predetta commissione i funzionari hanno riferito la necessità di ultimare le opere edili

( bitumazione estema) e successivo collaudo delle opere, solo dopo questa prima fase sarà possibile

avviare la procedura per indire la gara per la gestione;

-  che la commissione ritiene di aver svolto un ottimo lavoro di verifica e impulso verso

l'Amministrazione Comunale al fine di accelerare il completamento delle procedure stmtturali e

amministrative; a riferimento si descrive che si è fatto chiarezza sulla provenienza dei fondi con cui

si procederà all'ultimazione dell'asfalto estemo che non saranno di provenienza E.S.A. ma reperiti

con finanziamento regionale.

Perquanto premesso la commissione ritiene che in questa fase ogni tipo di proposta che la stessa può

avanzare sulle modalità di gestione sarebbe priva di efficacia, pertanto, la commissione ritiene di dover

sospendere la trattazione del suddetto punto e si riserva di ritrattarlo a seguito dell'ultimazione e consegna

dell'opera pubblica.

La seduta viene chiusa alle ore 13:15 e tomerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO /HHL VICE PRESIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemìladiciannove, il giorno Ventitre de! mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la 11 Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 20

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

-  Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed evetituali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ASSENTE

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:20 ore 13:15

3. Campo Raffaella Componente ASSENTE

4. Giunta Carmelo Componente ore 12:14 ore 13:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:35 ore 13:15

6. Marzullo Nicola Componente ASSENTE

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:25 ore 13:15

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:15 ore 13: 15

IO. Saija Giuseppe Componente ore: 12.15 ore 13:15

Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelo

11 Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:20.

Si tratta il seguente punto: ""Tutela degli animali e lotta al randagismo"";



In vista dell'incontro fissato per giorno 24 luglio con 1' assessore Angelita Pino, la commissione tratta il punto

in oggetto per verificare quali provvedimenti siano stati presi per il branco vagante presente in località

Cantoni.

Alle ore 12:25 entra il componente Miano.

11 consigliere Campo è a conoscenza del fatto che l'emergenza sia stata risolta per intervento dei volontari,

tuttavia in Consiglio Comunale l'assessore aveva dichiarato che l'amministrazione avrebbe provveduto a

realizzare degli stalli o a individuare un terreno idoneo alla collocazione temporanea dei randagi.

Alle ore 12:35 entra il componente llacqua.

La commissione decide di stilare alcune richieste da sottoporre all'attenzione dell'amministrazione.

In particolare si intende conoscere se vi siano davvero dei fondi regionali stanziati per la lotta al randagismo,

così come dichiarato su articoli di giornale da deputati e assessori.

In generale si mette in evidenza come sul territorio ormai siano quotidiani gli abbandoni di intere cucciolate.

I consiglieri ritengono che si debba interloquire anche con i dirigenti dell'ASF per sollecitare una maggiore

presenza di veterinari deputati ad effettuare sterilizzazioni, microchippature e interventi di soccorso.

II consigliere Campo ricorda che il Consiglio Comunale ha votato una mozione all'unanimità, pertanto

l'amministrazione dovrebbe darle seguito.

Dopo ampio dibattito la seduta viene chiusa alle ore 13:15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene^ttoscritto.
IL ̂ GRETARIO^ /llAlCE ERBSIDENTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Wrbale^^. là7-del 24/07/203

L'anno duemiladiciannove, il giorno ventiquattro del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di

20 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  "Tutela degjianimaii e,lotta aljand^smp"

-  PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed evéntuàli

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:25 ore 13:15

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:05 ore 13:15

3. Campo Raffaella Componente ore 12:25 ore:13:15

4. Giunta Cannelo Componente ore 12:27 ore 13:15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:10 ore 13:15

6. Marzullo Nicola Componente ASSENTE

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:30 ore 13:15

8. Pino Angelita Componente ore 12: 25 ore 13: 10

9. Bucolo Emanuele Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Campo Raffaella

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:25.

Si tratta il seguente punto: "Tutela degli animali e lotta al randagismo";"Eventi culturali cittadini";



E' presente in commissione l'assessore Angelita come da regolare convocazione.

L'Assessore relaziona in merito al convegno sul randagismo cui ha partecipato: si è trattato di un momento

importante di confronto e partecipazione.

Si è parlato prevalentemente della nuova legge regionale; il consulente del randagismo della commissione

regionale ha raccolto le istanze delle associazioni e degli amministratori. Il disegno di legge è in itinere e si

possono apportare modifiche. In generale sono state evidenziate le criticità delle diverse province.

Per quanto riguarda il nostro territorio, l'Assessore riferisce quanto assicurato dal Dirigente La Paglia, in

merito alla riattivazione del presidio veterinario per le sterilizzazioni: la prossima settimana inizieranno i

lavori di sistemazione di alcuni locali dell'ex macello comunale che verranno adibiti al servizio di cui sopra.

Il Consigliere Campo esprime dubbi, teme si tratti di ennesimo rinvio, anche perché i locali attualmente

utilizzati per le microchippature potrebbero essere immediatamente utilizzati allo scopo, come in passato.

Il Consigliere Campo chiede in merito al branco di cani vaganti di contrada Cantoni.

L'assessore riferisce che è stato evitato l'accalpiamento grazie all'associazione che si è fatta carico degli

animali, che non erano aggressivi. L'amministrazione si sta attivando per trovare un terreno da asssegnare

all'associazione per collocare degli stalli temporanei.

La commissione chiede in merito ai fondi regionali stanziati per la lotta al randagismo e la tutela degli

animali.

L'assessore riferisce che ci sono stati due decreti del marzo 2018 che prevedono trasferiemnti di fondi

all'ASP per progetti per le sterilizzazioni. A questo proposito l'assessore ha dichiarato nel corso del convegno

di cui sopra che sarebbe auspicabile che i fondi fossero erogati direttamente ai Comuni.

I Consiglieri affermano che si dovrebbe sollecitare l'ASP a utilizzare questi fondi.

L'assore riferisce altresì che Per Messina e Barcellona sono stati stanziati 100.000 euro destinati alla

costruzione di canili comunali, si tratta di somme previste nel bilancio regionale e destinate ai comuni che

presentano progetti. Il Comune ha riscontrato la nota della regione, chiedendo di poter destinare tali somme

anche per eventuali rifugi o stalli. Si è in attesa di una circolare esplicativa o direttiva in merito.

II Consigliere Campo suggerisce, ai fini dell'individuazione di un luogo ideoneo ala costruzione del canile, di

interloquire con i Comuni limitrofi.

Alle ore 13.10 l'assessore è costretto ad allontanarsi per sopraggiunto impegno, dà la disponibilità a tornare

quanto prima, anche domani.

La seduta viene chiusa alle ore 13.15 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIFtNTE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno venticinque del mese di luglio, regolarmente convocala alle ore 12:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di

25 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- Vàrie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:25 ore; 12:20

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:25 ore 13:20

3. Campo Raffaella Componente ore 12:20 ore 13:20

4. Giunta Carmelo Componente ASSENTE

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:20 ore 13:20

6. Marzullo Nicola Componente ASSENTE

7, Miano Sebastiano Componente ore 12:35 ore 13.20

8. Pino Angelita Componente ore 12: 30 ore: 13:20

9. Bucolo Emanuele Componente ore 12:18 ore 13:20

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Campo Raffaella.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:25.

Si tratta il seguente punto: "Tutela degli animali e lotta al randaiiismo" - "Eventi culturali cittadini".



Alle ore 12.30 interviene in commissione l'assessore Angelita Pino, convocata per riferire in merito agli

eventi culturali cittadini.

Il Consigliere Bucolo, in apertura, chiede all'assessore se la Consulta delle associazioni culturali verrà

attivata e quando, visto che di fatto non è mai stata operativa, anche se sono stati nominati i componenti.

Alle ore 12:35 entra il componente Miano.

L'assessore assicura da parte sua l'impegno a convocare tale commissione a settembre per una futura

programmazione condivisa.

11 componente Miano chiede cosa vi sia in programma nel periodo estivo. L'assesseore risponde che il

calendario degli eventi è stato curato dall'assessore Munafò, per parte sua riferisce l'intenzione di coinvolgere

in un evento l'autrice Catena Fiorello, ma è ancora in attesa di conferma.

Il Consigliere Campo chiede quali progetti culturali l'assessorato stia programmando in generale.

L'assessore sottolinea le difficioltà finanziarie imposte dal piano di riequilibrio.

Riferisce che a settembre riprenderà il progetto "In gita in città" con l'esperto alla cultura Scilipoti, con cui si

stanno predisponendo nuovi itinerari. Per il 25 novembre, inoltre, nell'ambito della giornata per

l'eliminazione della violenza contro le donne, si sta organizzando un evento in collaborazione con le scuole

cittadine.

L'assessore comunica altresì che, su proposta dell'associazione Smacher, si sta organizzando per dicembre

una fiera del libro nei locali della galleria del Seme d'Arancia.

Il Consigliere Campo chiede in merito ad eventuali progetti per intercettare fondi.

L'assessore risponde che l'Ente ha partecipato al bando regionale "Città che legge" che prevede 30.000 euro,

aggiungeche il Comune purtroppo non ha potuto, così come previsto da bando, garantire la

compartecipazione dell'Ente per 10.000 euro.

L'assessore aggiunge che è in programma anche l'organizzazione di un convegno sul randagismo con tutte le

parti coinvolte anche per la sensibilizzazione della cittadinanza.

Il Consigliere Bucolo invita l'assessore a prendere in considerazione le mozioni presentate dalla

Commissione cultura negli anni scorsi, al fine di valutare la possibilità di dare loro seguito.

Dopo breve dibattito, la seduta viene chiusa alle ore 13.20 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

EL SEGRETARIO IL PRESIDENJ^^



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 109 del 26 /07/2019

L'armo duemiladiciarmove, il giorno ventisei del mese di luglio, regolarmente convocata alle ore

12:00, si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per

discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico

per rAmministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: slato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche;

- varie ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

ore 12:30

ASSENTE

ore 12:20

ore 12:21

ore 12:15

ASSENTE

ore 12:25

ASSENTE

ore 12:30

ASSENTE

ORA USCITA

ore 13:15

ore 13:15

ore 13:15

ore 13:15

ore 13:15

ore 13:15

Espleta le funzioni di segretario il Consigliere Daniela Ilacqua



Il Presidente dichiara aperta a seduta alle ore 12:30

Si pone all'Od.g il punto 5 relativo al Piano del centro storico.

Il Componente Miano, poiché la commissione non ha ottenuto risposte esaustive in merito, ritiene

opportuno convocare il dirigente Schirò al fine di chiarire le questioni già sollevate, in particolare:

perché relativamente ai progetti presentati dai cittadini e ricadenti nel centro storico , viene

richiesto Pinoltro alla Soprintendenza;

-  perché non vengono approvati i progetti di allineamento a cortina come previsto dall'art. 32

delle N.T. delle prescrizioni esecutive del centro storico.

Si fa presente che il Comune è dotato di un piano del centro storico con annesse prescrizioni,

entrambi approvati dall'Ente Regionale e dal Consiglio Comunale.

Il Presidente aggiunge che sarebbe opportuno chiedere anche quali sviluppi abbia avuto l'ultima

delibera di Consiglio relativa al Piano.

Dopo ampio dibattito, la seduta è tolta alle ore 13:15.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGI^ETARIO IL PRESIDE1?JTE

/L



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno Trentuno del mese di Luglio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si

è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando ì lavori di 25

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 — sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Studio proposte per la redazione del Piano Urbano della Mobilità (PUM);

- ©ano del Centro stòfìco: prescrizioni e norme tecniche;

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:35 ore 13:35

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:25 ore 13:35

3. Campo Raffaella Componente ore 12:15 ore 13:32

4. Giunta Cannelo Componente ore 12:24 ore 13:18

5. Ilacqua Daniela Componente ore 12:15 ore 13:35

6. Marzullo Nicola Componente ore 12:42 ore 13:18

7. Miano Sebastiano Componente ore 12:30 ore 13:35

8. Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 12:15 ore 13: 18

10. Saija Giuseppe Componente ASSENTE

Espleta le funzioni di segretario il componente Giunta Carmelo (subentra in corso Gitto Giosuè).

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 12:25.

Si tratta il seguente punto: "Piano del Centro storico: prescrizioni e norme tecniche".

La commissione recepisce e legge la nota inviata dal Prof. Giuseppe Gangemi in risposta alla richiesta di

parere sul Piano del Centro Storico e in particolare suirallineamento a cortina.



Alle ore 12:30 entra il componente Mìano.

Alle ore 12:35 entra il Presidente Maio e prende le funzioni.

Alle ore 12.42 entra il componente Marziillo.

Alle ore 12:50 entrano in commissione il dirigente Schiro' e il Capo Servizio Milone.

I Funzionari leggono la risposta del Prof. Gangemi per averne conoscenza dei contenuti.

Si apre confronto sul punto in oggetto:

il Presidente chiarisce le motivazione per cui la commissione ha chiesto parere, nello specifico precisa che

l'intento è chiarire i dubbi.

II dirigente afferma che il decreto di approvazione del centro storico è chiaro esso recita che qualsiasi

variazione nel centro storico deve avvenire senza carico urbanistico e aumento di volumetria. Questo è un

caposaldo, ciò comporta che gli allineamenti a cortina ì possono fare solo là dove non venga alterata la

volumetria esistente. Secondo il parere del funzionario la nonna è chiara e non consente letture differenti.

Il funzionario suggerisce alla commissione dì chiedere parere all'Assessorato.

I progettisti del piano, ricorda il Presidente Maio, sostengono invece che l'allineamento non comporti delle

variazioni di volumetria.

II Consigliere Campo chiede quante richieste di questo genere siano arrivate e quale risposta abbiano

ricevuto. Il Dirigente risponde che ne sono arrivate arrivate poche e in atto sono state sospese.

Il presidente Maio chiede in merito ai pareri della soprintendenza in merito all'allineamento.

Il Dirigente riferisce che la Soprintendenza non si è pronunciata ma che nel parere richiamato dal decreto si

evince che sono state formulate prescrizioni tecniche da rispettare.

Il Dirigente osserva che il parere dei CRU che approva il piano del centro storico tiene conto dei pareri di

Genio Civile e Soprintendenza.

11 Dirigente riferisce che è stato fatto "ricorso" di cui non si ha risposta; il riferimento è all'ultima delibera

approvata dal Consiglio Comunale.

Le prescrizioni c'erano e modificavano il regolamento di attuazione in particolare art 32 e 33.

Il parere della soprintendenza entrava nel merito di questi articoli inseriti dai progettisti.

La Commissione chiede quale soluzione si intende adottare.

Il Dirigente afferma che a suo giudizio di potrà uscire dalfempasse" solo chiedendo un nuovo parere al

CRU.

Alle ore 13:10 esce Giunta; espleta la funzione di segretario il vice presidente Gitto.

Alle ore 13:18 esce il componente Bucolo.

Alle ore 13:18 esce Marzullo.

Alle ore 13:32 esce Campo.

Il Presidente osserva che è necessario chiedere il parere all'Assessorato Regionale Territorio e Ambiente per
chiarire la questione dell'art. 32 e del carico urbanistico.

La seduta viene chiusa alle ore 13:35 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

SEGRETARIO IL PRESIDEI


